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INDICAÇÃO 7/26/20

EMENTA: Solicito ao executivo efetuar a retirada
do mato das calçadas por toda a extensão da Av
Guarani, Vila Coqueiro.

Senhora Presidente,

O Vereador Gilberto Aparecido Borges — GIBA — solicita o
encaminhamento ao Exmo. Senhor Prefeito - Dr. Orestes Previtale Júnior -

da seguinte indicação:

Solicito ao executivo efetuar a retirada do mato das
calçadas tipo por toda a extensão da Av Guarani, Vila Coqueiro.

JUSTIFICATIVA

Este vereador foi procurado por moradores informando
a necessidade de retirar o mato das calçadas tipo “raspadinha” em toda a
avenida Guarani. Solicito a secretaria competente que tome as
providências cabíveis.

Valinhos, 03 de Agosto 0.   rges — GIBA
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